

コ 5 ク 9 ロー 6 サン 3 ハート通信

VOL. 73

竹原運輸株式会社

発行日 平成 28 年 9 月 15 日

★事務所スタッフからの一言



皆様、いつもお世話になりありがとうございます。日頃は格別なるご厚意を賜り、心より御礼を申し上げます。

現在私は 4 歳の双子の子育て中です。そこで前回の私の強みである収集心が湧き起きて、いろんな子育ての本を読んでいます。

父親として一番重要な役割は、母親がいつもニコニコして子育てをできる環境をつくること。

一昔は近所に先輩母親軍団がたくさんいて、不安な母親をみんなでサポートしていたそうです。ところが戦後核家族化が進みその大事な相談相手がいなくなり、今日の母親はいつもイライラしているそうです。

そのイライラ母親をさらに悪化させるのが、現在の父親達です。話を聞かない、手伝わない、文句を言う、など母親の日頃の心境を何もわかっていない。

偉大な功績を残した多くの人の自叙伝では、母親の存在が大きかったことを述べている人が多いそうです。つまり母親がいつもニコニコしていて愛情豊かなことが、子供を立派な大人にするには一番大事な要素らしいのです。

私のすることは、まず妻の話を否定しないで、共感的に聞くこと、にしました。
できるかな???

竹原和行

良いトラックを、安く買う方法とは？



この原稿を書いている今日ですが、たまたま中古車を見に、千葉県まで出張している社員が二人います。

現車を現地にて確認しに行った次第です。トラックは写真で見てもわからない部分が多いですからね。

エンジンをかけてみてその音を聞く、下まわりの腐食状況を見る、ペダルの減り具合を見るなど、ポイントはいくつもあります。

毎月様々な場所で、中古トラックのオークションが開催されます。

事前に出品リストがでますので、希望する車種があれば出向いていきましたが、今では毎月定期的に出向いて、色々勉強し、情報を得ています。

中古車センターでは値札が貼ってあり、身近で現車を確認でき、簡単に買えますが、かなり割高な値段がついています。

もし、安く欲しいトラックがあれば、ご連絡下さい。

いい車を安く探させて戴きますよ！



社長 竹原正和



《新 ETC2.0》

国土交通省が拡大を推進していて、私達が日々利用している高速道路利用の大口頻度利用システム、新 ETC2.0 のサービスがすでに開始されており、渋滞回避の情報、支援や安全運転に対する支援も GPS を利用した通信で可能となり発話型でドライバーに知らせて来てくれます。私達が利用する走行履歴情報もすばやく入手出来、大変便利になってきています。当社もいち早くこれに呼応して、9月末日を目標に全車に新 ETC2.0 を取付が完了するようセットアップの作業を現在続行中であります。

小さなことですが、従来は高速道路化から一般道に退出してから再び最寄の高速道に乗り入れても、高速道を降りずに利用した料金が適応されるという便利さも出て来てますし、これも使用料金の割引のもつながり、コストの削減にもなっています。

特に私達が一番苦勞している拘束時間の対応についても、容易に高速道路が使用できるようになると、輸送時間の短縮とドライバーの労務負担軽減、一般道における交通事故の削減や、地球温暖化、環境の改善に大きく効果をもたらしてくれると思います。

特に私達に与えられている使命でもある、効率の良い輸送の実現をしていくためにも、高速道の利用は不可欠でもあり、高速道の料金の割引が実現して来ると、コスト削減にもつながってきますし、現在若手ドライバーが不足して人材の確保が難しい中で、ますます高齢化をして行くドライバーの乗務員負担軽減、労務管理も出来易くなって行くと思います。

今、私達に与えられている使命を全うして行くために、これを機会として、一層、安全で効率の良い輸送を行って行こうと気持ちを新たにしております。



斉藤 洋一



夏の夕刻6時半頃はまだ明るくて散歩に出て少し疲れてきたころです。学校の近く大きな掛け声が聞こえてきました。グラウンド沿いに散歩を続けて行くと自主トレでしょうか指導者の姿はなく20人程で主将と思われる上級生の掛け声に合わせて柔軟体操をしている「野球」チームに出会いました。

暑いのにご苦労様といつしかの「野球」少年だった自分と目の前の少年達に心の声をかけ一休みしていると上級生の合図でしょうか全員脱帽してこちらを向いて「こんにちはー」と挨拶してくれました。私も「こんにちはー。おつかれさま。」と挨拶しました。

礼儀「野球」はやっぱり素晴らしい。ベースボールにはない「野球」の素晴らしさと私は思います。「親しき仲にも礼儀あり」と最近ではあまり聞かなくなりましたね。自分の思いや立場が優先してしまい礼儀なんてほど遠い世の中のような気がします。「礼儀なんて・・・億劫だし恰好悪い」と思われる方もいらっしゃると思います。でもほんの少しの思いやりで礼儀は実行しなくても自然なものだと私は思います。

途中、疲れていた私でしたが自宅までの帰り道は足取りも軽く入道雲にまで登れるくらい元気でした。

池上 則和





日増しに秋も深まってまいりましたが、皆様お元気でしょうか？ 日頃よりご愛顧頂き誠にありがとうございます。

10月といえば・・・あなたは何を連想されますか？

という質問について、アンケート結果のランキングがテレビで紹介されていました。

その結果は 5位：食欲の秋 4位：スポーツの秋 3位：運動会・体育祭 2位：紅葉
そこまでは納得していたのですが、1位はなんと：ハロウィンでした。

ハロウィンなんて全く想像もしてなくて、どういう地域のどんな年代の人、何人にアンケートを取った結果かは、わかりませんでした。私はかなりのジェネレーションギャップを感じ、自分が歳だなあと感じさせられた瞬間でした。まあどうでもいいのですが・・・

私は10月といえば、一昔前だと【スポーツの秋】と間違えなくそう答えていました。ですがここ最近ではそれよりも、【コスモス】と答えるなと思いました。コスモスは何年か前にコスモス畑に行った時に、薄紅、白、桃色のかわいい花に気持ちが癒され、それ以来とても好きになりました。それからは道端や河原などに咲いているコスモスをみると、秋になったのだなあと感じます。年を重ねるたびに趣味嗜好が変わるように、季節の感じ方、楽しみ方も変わったように思います。あなたは10月といえば・・・何を連想されますか？



大橋 哲夫

いつも大変お世話になりありがとうございます。

最近のテレビCMで「イチロー選手が嫌いだ。あの人を見ていると…」という台詞が有るのをご存知でしょうか？

私から見れば、十分に限界に挑戦しているであろうパラリンピックの出場選手が『限界という言葉が言い訳みたいに聞こえる』と言うのです。

私から見ると、話手と話題のレベルが高すぎて、仙人が神様に嫉妬している様に聞こえてしましますが、何とか自分なりに置き換えて、もっと前向きにもう一步進めるモチベーションにしたいと思う台詞でした。

色々と挫折無しに諦めたり、やめてしまった事が思い出されて気が滅入りますが、姿勢正して見直しをしたいと思います。



辻川 伸吾



今年も残り3カ月をきりました。

1年の終わりに向けてこれから慌ただしくなっていくのではないのでしょうか？

今はまだ気温も高いですが、この3カ月の間に、気温もどんどん下がって、景色も冬景色へと変わっていきます。

1ヶ月の長さは変わらないのに、この9月から12月は過ぎる時間が早いように感じます。きっと短時間の間にやる事をぎゅっと詰め込んでいるからでしょう。

特に12月は、1年で一番短く感じます。いまのうちから今年の計画を見直して、やり忘れた事の無いようにまた、時間にゆとりを持って心にもゆとりを持って、1年充実してたなと思えるように日々がんばっていきたいですね。

谷口 学

朝夕はめっきり涼しく、過ごしやすくなりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

今年は、リオデジャネイロ五輪が開催されました。特に印象に残った試合は、バドミントン女子のダブルス決勝。

高橋礼華、松友美佐紀組対デンマーク組の第3ゲーム16-19とリードされながら最後は5連続ポイントで逆転勝利し、金メダルを獲得した試合でした。他にも男子400mリレー銀メダル、レスリングに柔道、卓球など色々ありました。あっという間に、リオデジャネイロオリンピックが終わり、次は4年後、日本でのオリンピック開催、今から楽しみです。頑張れ日本……。



越 邦治



いつもお世話になっております。今年の夏は、本当に暑い日が続きましたが、4年後の東京オリンピックの時、この暑さが大丈夫か心配になりますね。

我が家の夏も、オリンピック一色でこちらが終わるとあっちのチャンネルへ、こっちのチャンネルとオリピックを満喫しました。前半からメダルラッシュで、特に卓球は凄くて、非常にハードなスポーツだと改めて感じ、小さい頃からテレビで見ているせいか福原愛ちゃんの泣いている姿を見て、まるで自分の子供のように思ってもらい泣きをしてしまいました。(ちらっと見たら主人も涙ぐんでおりました……) もしかしたら今回のオリンピックを見て、卓球やバドミントンをする子供たちが増えるのではと思うぐらいの日本勢の活躍ぶりでした。

最後には陸上の花形のリレーで初の銀メダル、私もちょうど仕事が休みの日でテレビにかぶりつき、興奮しながら応援しました。個々のタイムは他国の選手に敵わなくても、バトン、繋ぎの技術で勝利出来た素晴らしい結果だと思います。4年後の東京も大変楽しみです

ね。
今回のオリンピックは、普段あまり関心のないスポーツも楽しむことが出来ました。4年後の東京ではぜひ生で観戦したいと思っております。



吉川 佳代

暑い夏が過ぎ秋が近づいてきました。皆様元気にお過ごしでしょうか？

秋は、焼き芋がおいしい季節ですよね。子供たちが幼稚園に通っていた時は、幼稚園から帰ってくると「今日は焼き芋パーティー！しょか」と言って、家の庭でよく焼いていました。

いろんなところから小枝を拾い集め、落ち葉を集め、火がちょっと弱いねなんて言いながら……。じっくり焼いた焼き芋は甘くて最高なおやつです。食べ過ぎて夜ご飯が食べれないこともしばしば……。

すこし大きくなった今でも子供たちにとっては大好きなおやつみたいです。

でも、私には危険なおやつです。もりもり食べ過ぎるとあっとゆうまに顔がパンパンに大きくなってしまうからです。

今から、焼き芋を思いっきり食べられるように少し運動をしなくてはと思っています。

食欲の秋が近づいてきています。皆様も体調管理には気を付けてくださいね。



水谷 有基

次回お楽しみに……